

ABSTRAK

Merry Andriani, 2021, *Pelaksanaan Bantuan Dana Zakat Infaq Dan Shadaqah Program Pendidikan di Lembaga Amil Zakat Nasional Daarut Tauhid Peduli Kalimantan Selatan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dr. Mahmud Yusuf, M.S.I dan (II) Lutpi Sahal, S.H.I., M.S.I.

Kata Kunci : Pelaksanaan, Bantuan Dana Zakat , *muzakki*

Penelitian ini dilatar belakangi karena kemiskinan kultural adalah kemiskinan yang disebabkan oleh faktor kultural, biasanya berkaitan dengan adanya nilai-nilai budaya yang tidak produktif, dan tingkat pendidikan yang rendah. Oleh karena itu, saat ini peningkatan kekuatan ekonomi dan Pendidikan bagi masyarakat merupakan prioritas yang harus diutamakan, sehingga upaya-upaya untuk menumbuhkan kemampuan dan kemandirian ummat yang berasal dari sinergi potensi masyarakat patut untuk diwujudkan secara bersama-sama Daarut Tauhid Peduli Kalimantan Selatan.

Penelitian ini berupa Penelitian Lapangan (*field Research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Penelitian ini berlokasi di jalan Cemara Raya No 04 RT 36, Sungai Miai, Kec Banjarmasin Utara, Kota Banjarmasin, Kalimantan Selatan 70123. Teknik Pengumpulan data yang digunakan adalah Wawancara dan Dokumentasi. Sumber data berasal dari Kabag TU di Daarut Tauhid Peduli Kalimantan Selatan.

Berdasarkan wawancara yang dilakukan peneliti dengan Kabag TU Daarut Tauhid Peduli Kalimantan Selatan Dalam pelaksanaan penyaluran dana agar dana dari Program Pendidikan ini disalurkan dengan tepat sasaran oleh pihak DT Peduli melakukan penetapan yaitu dua cara agar seseorang bisa dikatakan berhak menerima program pendidikan ini yaitu pertama, DT Peduli Kalimantan Selatan sendiri merekomendasikan kepada orang-orang yang mereka anggap memenuhi kriteria yang berhak menerima bantuan Program Pendidikan ini sedangkan cara yang kedua DT Peduli Kalimantan Selatan menerima rekomendasi dari pihak lain baik sekolah-sekolah yang dimana siswa-siswinya membutuhkan bantuan Program Pendidikan. adapun untuk penghimpunan dana sementara ini tidak full dari infak tetapi, bisa dari dana zakat karena sesuai ashanfnya (perjanjian diawal) oleh karena itu kurang kesadaran masyarakat untuk membayarkan zakat, infak, dan shadaqah. Dan kurangnya pegawai (SDM) yang ada di DT Peduli Kalimantan Selatan.